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１ 前之園 正和 議員 

 １．コロナ問題について 

 （１）何が一番の課題と考えるか 

 （２）市民への影響はどのように表れているか 

 （３）市としての基本的対応はどのようなものか 

 （４）国の go toキャンペーンに対する評価について 

 ２．国保問題について 

 （１）新年度における歳入歳出額の増額要因と減額要因はそれぞれ何か 

 （２）新年度の税率はどのように想定しているか 

 （３）市民の生活実態に照らして国保税の引き下げをすべきではないか 

 （４）新年度における県内他市の税率（引き上げ，据え置き，引き下げ）の動向を 

把握しているか 

 ３．人権としての性的マイノリティー（ＬＧＢＴＱ等）問題について 

 （１）パートナーシップ宣誓制度のスタートにあたって 

   ①その後具体的になったことはどのようなものか 

 （２）その後新たな取組はあるか 
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２ 西森 三義 議員 

 １．農業振興策について 

 （１）高収益作物次期作支援交付金への最終申込者数と申込金額は 

 （２）山川バイナリー発電所の余剰熱を活用した事業者の公募はいつごろ実施する 

計画なのか 

 （３）過去５年間の猟友会員数はどうなっているか 

 （４）農業機械で事故を発生させない取組として関係機関と連携し事故防止策の講 

習会を実施できないか 

 ２．コロナウイルス感染症のワクチン接種対策について  

 （１）ワクチン接種のスケジュールはどうなっているか 

 （２）冷凍庫は何台配置されるのか 

 （３）自家用車を持っていない高齢者の対応はどうされるのか 

 ３．観光誘致策について 

 （１）体験メニューを融合させた周遊コースの検討はどうなっているか 

 （２）電動自転車（モーター付）を今和泉駅前に設置できないか 
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３ 新川床 金春 議員 

 １．鳥獣被害と鳥獣保護区について 

 （１）魚見岳周辺のイノシシ被害状況と対策等について 

 （２）魚見小学校のイノシシ問題と被害対策等について 

 （３）魚見岳・知林ヶ島の鳥獣保護区指定等について 

 （４）鳥獣保護区指定の取り扱い等について 

 （５）鳥獣保護区更新時の受益者等の取り扱い等について 

 ２．市税の取り扱いについて 

 （１）市税条例の減免・徴収免除の取り扱い等について 

 （２）降灰対策事業の償却資産税の取り扱い等について 

 （３）償却資産税の徴収等について 

 （４）宿泊者に対する入湯税の取り扱い規則等について 

 （５）入湯税の特別徴収義務者等について 

 （６）入湯税の徴収・納付を怠った時の取り扱い等について 

 （７）入湯税の取り扱いを協議した職員等の取り扱い等について 

 ３．市長の政治姿勢について 

 （１）いぶすきフットボールパークのコマーシャル等について 

 （２）新型コロナウイルス発症時の対応等について 

 （３）新型コロナウイルスで疲弊した産業支援策等について 

 （４）新型コロナウイルスで疲弊した市民生活支援策等について 

 ４．定住促進条例について 

 （１）県内自治体の定住促進事業の実績と現状等について 

 （２）県内自治体と指宿市定住促進条例の違い等について 

 （３）平成 18年度からの定住促進事業の実績等について 

 （４）指宿市定住促進条例廃止後の人口減少抑制策等について 
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４ 新宮領 實 議員 

 １．新型コロナウイルス感染症対策について 

 （１）ワクチン接種の開始にどう対応していくのか 

   ①スケジュールはどうなっているか 

   ②コールセンターの開設はいつになるのか。その人員は 

   ③ワクチン接種の本人への通知はどうするのか 

   ④接種の優先順位はどうなるのか 

   ⑤指宿に入るワクチンはどこのメーカーになるのか 

   ⑥接種スタイルはどうなるのか。個別接種か集団接種か 

   ⑦冷凍庫は届いているか。薬剤の管理はどこがやるのか 

   ⑧接種場までの薬剤の配送の手段はできているのか 

   ⑨医師会との打合せ及び連携は取れているのか 

   ⑩接種の辞退者には，どういう対応をするのか 

   ⑪接種すべきでない人，また，接種する際に医師と協議しなければならない人

等にどのように対応をするのか 

 （２）疲弊した観光産業の経済対策はどう考えているのか 

   ①国からのコロナ対策事業の交付金には，地方創生臨時交付金を含めて，現在

どういうものがあるか 

   ②指宿市への配分額は，二次補正を含めて幾らになるか 

   ③観光産業の景気浮揚対策費にいくら拠出したのか 

   ④現在の支援策の状況はどんなものがあり，その窓口はどこになるのか 

   ⑤基金にはどんなものがあり，その残高は幾らになるか 

   ⑥観光産業関連の業者や従業員等へ，支援の財政出動はできないか 

 （３）指宿，山川，開聞庁舎や出先機関のコロナウイルスに対する水際対策はどう

しているか 
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５ 高田 チヨ子 議員 

 １．安心・安全な生活のために 

 （１）新型コロナウイルス感染症のワクチン接種について 

 （２）オンライン診療について 

 （３）「がん教育」の充実について 

 ２．施政方針について 

 （１）学校について 

   ①楽校・合校について 

   ②放課後児童クラブについて 

   ③ＧＩＧＡスクール構想について 

 （２）子育て世代包括支援センターについて 

 （３）乗合タクシーについて 

 ３．街の活性化について 

 （１）指宿駅から指宿港海岸までの整備について 
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６ 東 勝義 議員 

 １．防災・防犯について 

 （１）自主防災組織について 

   ①本市の自主防災組織は，いくつ組織されているか 

   ②避難訓練など自主防災組織が行っている活動を把握しているか 

   ③どのような助成金や補助金があるか。また，助成金等を受けた組織が，どの

ような活動に使用したか把握しているか 

   ④避難行動要支援者名簿の作成はされているか 

 （２）防犯について 

   ①現在本市には，何台の防犯カメラが設置されているか。 

   ②主要道路や交差点，繁華街などに防犯対策として設置が必要と思われるが，

年次計画などあるのか 

   ③ロードミラーや防犯灯などに関係する予算は，どれくらい見込んでいるか 

 ２．定住促進条例の廃止について 

 （１）条例の廃止が議案として提案されているが，人口減少対策をどのようにする

考えか 

 （２）空き家を利活用し定住促進活動をしている団体があるが，補助金等の強化な

どの考えはないか 
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７ 恒吉 太吾 議員 

 １．学校教育費等の負担軽減について 

 （１）就学援助制度に申請・認定されている児童・生徒数はどうなっているか 

 （２）負担軽減のためにどうのような取組を行っているか 

 （３）制服等の購入費用補助の考えはないか 

 （４）制服リユース事業や支援を行う考えはないか 

 ２．かごしま国体・大会に向けた取組について  

 （１）開聞総合グラウンド改修後の利用状況はどうなっているか 

 （２）駐車場の整備状況はどうなっているか 

 （３）かごしま国体・大会開催延期による影響や変更点はあるか 

 （４）国体開催後の利用促進のための取組はどうなっているか 

 （５）総合グラウンド内トイレの増設や改修を行う考えはないか 

 （６）新たな競技種目の受入要請はどのような経緯で行われたのか 

３．新型コロナウイルス感染症対策について  

 （１）ワクチン接種事業の対象とスケジュールはどうなっているか 
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８ 前原 五男 議員 

 １．令和２年度の事業について 

 （１）指宿港海岸整備事業の完工目途はいつか 

 （２）山川庁舎は２階にあるが，利用者からの反応はどうか 

 （３）いぶすきフットボールパークの利用状況はどうか 

 （４）新山川小学校開校について，山川地区民の受け入れ態勢はどうか 

 ２．令和３年度の事業について 

 （１）開聞庁舎の行政事務の他に目玉になりそうな部分はどこか 

 （２）合併特例債は令和何年度まで活用できるか 

 ３．地熱の恵み活用プロジェクトについて 

 （１）指宿市議会で同意を得て申請した事業が不採択になった理由は何か 
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９ 吉村 重則 議員 

 １．地熱の恵み活用プロジェクトについて 

 （１）平成 27年からの計画の継続か 

 （２）補助事業の不採択になった原因は何か 

 ２．生活保護について 

 （１）相談件数はどのくらいか 

 （２）扶養照会について 

   ①実態はどのようになっているか 

   ②申請の妨げになっていないか 

   ③必須事項か 

 ３．介護保険について 

 （１）老人福祉・介護事業所の現状は 

 （２）介護事業所の職員や利用者への定期的なＰＣＲ検査について 

 （３）介護利用料について 

 （４）保険料について 
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10 髙橋 三樹 議員 

 １．新型コロナウイルス関連について 

 （１）新型コロナウイルス感染症について，現状をどのように捉えているか 

 （２）医療従事者，接種場所，確保しているか。接種券いつごろ送付できそうか 

 （３）ワクチン接種の具体的なスケジュールはどうなっていますか 

 （４）妊婦，学生の接種はどうか 

 （５）今回接種しないで，後日接種したい人に対応できますか 

 ２．ふるさと納税について 

 （１）ここ数年の実績，件数はどうか 

 （２）増加している理由は何か 

 （３）人気返礼品のキーワードは，巣ごもり需要，小分け，手頃感だという，対応

できていますか 

 （４）観葉植物を選ぶ寄付者が多いようですが，実績はどうでしたか 

 ３．ＡＩ（人工知能）婚活及び世話やきキューピッド事業について 

 （１）国は２０２１年度から自治体への補助を拡大し，システム導入を促していま

す。考えはどうか 

 （２）世話やきキューピッド事業はどういう活動をして，成果はどうですか 
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11 西田 義哲 議員 

 １．農作物の被害対策について 

 （１）サツマイモ基腐病について 

   ①本市における発生状況について 

   ②被害を受けた生産者への支援策について 

   ③今後の対応策について 

 （２）ミカンコミバエについて 

   ①本市における発生状況について 

   ②被害を受けた生産者への支援策について 

   ③今後の対応策について 

 ２．不登校対策について 

 （１）現在の市内小中学校の不登校児童生徒数とその理由について 

 （２）現在取り組んでいる支援策について 

 

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       


